
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Présents : 

 

M. Gilles ARBONA, François BARRIERE, Mme Christine BENITEZ, Mme Patricia BLANQUIER, 

M. Frédéric BODRITO, Mme Nicole CARASCO, Dr Anne CHAVET-VIALE, Mme Lucienne 

CLAUSTRES-BONNET, Mme Maud COMBE, Mme Myriam COULON, M. Olivier FRANÇOIS, 

Mme Carine GAILLARD, M. Pierre GUILHAMAT, Mme Marielle HEUZÉ, Mme Céline PEYROT, 

M. Gilles PIAZZA, Mme Marie-Pierre PLISSON, Mme Myriam TEYSSIÉ 

 

Excusés : 

 

Mme Perrine BISBAL, Mme Sylvie BOURRIANE, M. Pierre BRADFER, Mme Anne DESROCHE, 

Mme Laurence LACROIX-STARCK, Mme Sylvie MARSAL, Dr Bernard MUSCAT, Angélique 

PERRIER, Mme Maïté SANCHEZ, M. Patrice SAPEY, Mme Michèle TCHIBOUDJIAN 

 

 

 

Début de la séance : 17h40 
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Introduction : Rapport moral de la Présidente Mme Lucienne CLAUTRES-BONNETt 
 

La Présidente remercie la direction pour le travail réalisé en 2023, pour la gouvernance 

interne et l’ensemble des missions ; en particulier l’intégration de la C360 et de l’activité 

autisme, la mise en place de la feuille de route numérique avec l’embauche d’un chef 

de projet numérique Gaylor HENNEBERT, et l’accueil du Dispositif d’Assistance au Parcours 

de Vie (ADPV) au sein des bureaux de RSV. 

A noter également, le déménagement au MIN, le travail préalable à l’adhésion à la 

Convention Collective Nationale 51 et à la mise en place d’un logiciel SIRH. 

 

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 

 

 

Rapport de gestion et approbation des comptes 2023 
 

 

Energies (électricité, eau) 5 431,36

Fournitures petits équipements 10 189,41

Fournitures entretien 2 072,66

Fournitures administratives 3 884,97

Consommation copies 1 354,68

60 - Achats 22 933,08 0,00 22 933,08

Prestations ménage 4 957,01

Locations immobilières 88 022,98

Location de salles de réunion 2 166,00

Location ordinateurs 26 595,80

Location photocopieur 5 975,69

Locations véhicules de service 4 756,47

Location machine à café 455,90

Location fontaine à eau 281,80

Charges locatives 16 773,36

Entretiens immobiliers 1 167,55

Entretiens véhicules de service 1 537,99

Entretiens véhicules du personnel 271,00

Maintenance informatique 19 195,68

Maintenance site web 217,20

Maintenance téléphones 1 942,70

Assurances multirisques 2 699,12

Assurances véhicules du personnel 2 371,83

Assurances véhicules de service 998,54

Documentation générale 1 691,12

61 - Services externes 182 077,74 0,00 182 077,74

Honoraires expert-comptable 6 180,00

Honoraires CAC 4 564,00

Honoraires social 8 533,12

Honoraires assistance juridique 2 121,12

Honoraires divers 6 786,00

Supports de communication 293,50

Contributions volontaires/Dons 350,80

Déplacements et missions 79 209,81

Carburants véhicules de service 812,65

Frais de réception 12 807,43

Frais postaux 293,36

Téléphonie, internet 10 275,97

Services bancaires 334,68

Cotisations liées à l'activité 916,20

62 - Autres services externes 133 478,64 0,00 133 478,64

Rémunérations brutes 831 193,38

Charges 395 609,76

Formations 16 349,35

64 - Frais du personnel 1 243 152,49 0,00 1 243 152,49

67 - charges exceptionnelles 1 243,61 1 243,61

classe 2 investissement 39 797,69 39 797,69

TOTAL CHARGES 1 622 683,25 0,00 1 622 683,25
Subvention DAC 1 397 420,00

Subvention C360 120 450,00

Fonds dédiés 2021 51 800,00

Fonds dédiés 2022 123 019,00

Subvention chef de projet 60 000,00

pca c360+chef de projet -41 074,70

741 - Subventions 1 711 614,30 1 711 614,30

TOTAL SUBVENTIONS 1 711 614,30

SOLDE = 88 931,05

RESSOURCES SANTE VAUCLUSE / DAC - C360

RÉCAPITULATIF DES DÉPENSES 2023

CHARGES DEBIT CREDIT SOLDE
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François BARRIERE commente l’état des dépenses. Il est à noter un solde de 88 921 euros en 

2023. Le budget ARS comprend l’enveloppe du DAC, celle de la C360 et celle, 

complémentaire, du chef de projet numérique. La subvention pour le poste de chef de projet 

numérique devrait être prolongée jusqu’en 2029. Ce modèle de chef de projet numérique 

devrait être décliné sur l’ensemble des DAC de PACA. 

La seule vraie richesse de RSV est les compétences, l’expertise et le travail d’équipe des 

salariés. 

  

L’expert-comptable Gilles ARBONA et le Commissaire aux comptes, Frédéric BODRITO, 

commentent le bilan comptable 2023 et ses mouvements. 

Pour l’essentiel : 

- Le report en 2024 des subventions versées en 2023 ; 

- L’augmentation des charges concernant les locaux en raison du déménagement, 

(loyer, charges locatives, énergie…) ; 

- L’achat de matériel supplémentaire dont une partie a été mise en immobilisations ; 

- L’augmentation de 25 000€ sur les charges du personnel ; 

Soit une augmentation tout à fait justifiée de 112 000€ des charges de fonctionnement par 

rapport à 2022. 

François BARRIERE évoque la complexité du passage à la CCN51, et notamment du lissage 

des salaires des fonctions à la coordination opérationnelle (IDE, ASS, Référent parcours 

géronto) sans augmentation de budget. Pour l’historique, RSV a recruté jusqu’à présent des 

ASS et des IDE, avec un différentiel de salaire (les IDE avec un salaire supérieur). Idéalement, 

nous voulions aligner les salaires des coordinateurs opérationnels sur ceux des IDE, mais avons 

reçu un refus de l’ARS. Un compromis, pas vraiment satisfaisant, a été trouvé, qui permet au 

moins une cohérence dans les classifications des emplois et une base commune de grille de 

salaires. Le projet est d’arriver à une Convention Collective Unique Etendue avec la possibilité 

d’une revalorisation du point et de l’obtention du Ségur afin d’offrir des salaires corrects. Des 

négociations sont en cours. Dans l’état actuel, malgré la qualité de vie au travail, les postes 

du DAC/C360 sont financièrement peu attractifs. 

Dans la mesure où la plupart des DAC et des DSC sont adhérents à la CCN51, il serait 

intéressant d’aligner les postes et les métiers. Une comparaison des salaires a été faite sur 

PACA avec l’ensemble des DAC, laquelle a mis en évidence que le DAC RSV était plutôt bien 

placé, hors convention. 

Le commissaire aux Comptes précise que le montant de 88 931€ concerne le solde de la 

subvention 2023 de l’ARS, et non la totalité des fonds propres de l’association qui s’élèvent en 

2023 à 43 858 €. Le résultat de l’exercice 2023 est de 2 260€. Frédéric BODRITO donne lecture 

du rapport général, valide l’organisation administrative et comptable, et certifie la régularité 

des comptes. 

L’AG, après avoir entendu la présentation des comptes annuels, les approuve. Cette 

résolution est adoptée à l’unanimité. 
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L’AG, après avoir entendu lecture du rapport financier, donne quitus aux membres du Bureau 

pour leur gestion de l’exercice 2023. Cette résolution est adoptée à l’unanimité. 

L’AG, sur proposition du Bureau, décide d’affecter le solde de 2 260 euros de l’exercice 2023 

en report à nouveau. Cette résolution est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Points essentiels du rapport d’activité 2023 

 

Disponible sur le site internet avec les annexes 
Site web : www.ressources-     .  g/           /        d’          SV 202  

 

 

1. Gouvernance, équipe DAC/C360 et organisation interne 

  
 

La parité est difficilement atteignable dans le médico-social, les candidatures d’hommes 

étant proches de zéro. 

 

En 2023, les séances d’Analyse des Pratiques Professionnelles proposées aux coordinatrices de 

parcours ont été interrompues en raison du départ du psychologue prestataire. Nous sommes 

en recherche d’un nouveau psychologue. Bien qu’ils ne remplacent pas ces temps d’APP 

centrés sur le ressenti des salariés, les staffs (hebdomadaires pour l’équipe de coordination et 

bimensuels pour les référents parcours) et les réunions plénières deux fois par an avec des 

ateliers de cohésion d’équipe permettent d’échanger et de prendre de la distance sur les 

situations complexes. 

Il est précisé qu’au sein de Ressources Santé Vaucluse, la qualité de vie au travail n’est pas un 

concept qui s’applique une fois par an lors de la semaine du bien-être au travail, mais bien 

tous les jours. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un plan de formation permet aux salariés de monter en compétences. Un nouveau DU de 

coordinateur de parcours mis en place à la rentrée 2024 à la faculté de Nice devrait 

permettre une formation commune pour l’équipe opérationnelle des coordinateurs. 
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2. Activité Mission 1 « Appui aux situations individuelles complexes » 

 

Le logiciel Azurezo ne nous permet pas encore de donner des indicateurs précis sur l’activité. 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Activité Mission 2 « Coordination territoriale » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Perspectives DAC/C360 en 2024 
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La prochaine réunion plénière se 

tiendra le 27 juin prochain. 

Lucienne CLAUTRES-BONNET y 

participera. 

                                  

  

                                                                                   
                                                                             

                                            

                            

                                        

                                                              

                                                                                        

             

                                          

                                                                                                   
     

                   

                                                
                                                                                        

                                          

                                                        

                 
                                                                       

                                                      

                                                        

                                                

                                                                                       

                                              
                 

                           

                                                      
                                                                                         

                               

                 

                                         

  

                                         

                                 

                                                       

                                                                       

                                      

                                                                        

                                     

                                                                 

                                                                         

                                                                                

                                                                                            

                 

                                      

                        

  

                           

                                                      

                                         

            

                                                      

                               

                                   

                 

Deux remarques sur les groupes de 

travail : 

- La promotion de la plateforme de 

téléconsultation spécialisée 

proposée par le CHA qui sera 

présentée lors de la Soirée Théma 

sur le numérique en santé ; 

- Pour celui de l’accès aux soins de 

PSH, l’importance de travailler sur 

des solutions pour pallier la pénurie 

de professionnels en 

pédopsychiatrie. 
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Lucienne CLAUTRES BONNET, 

Présidente de Ressources Santé 

Vaucluse, remercie les membres de 

l’AG pour leur présence. 

 

Avignon, le 4 juin 202 

 


